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孙楠离婚被证实
再婚宴席摆12桌每桌500元
一直扑朔迷离的孙楠买红妹离婚，与旅游

卫视女主播潘蔚结婚事件终于水落石出。前
天，潘蔚的家乡安徽阜阳中京酒店对外证实孙
潘二人已在端午期间摆酒宴请女方亲戚，还透
露婚宴共设12桌宴席，总价约6000元，孙楠在
婚宴上佩戴新郎胸花。无独有偶，合肥包河区
民政局也侧面证实，孙潘二人的确已注册为合
法夫妻。记者第一时间连线孙楠经纪人贾鹏，
其依然矢口否认，买红妹和潘蔚电话也一直处
于无人接听状态。虽然当事人均保持沉默，不
过前天记者还辗转问到了有关孙买二人的离
婚理由：孙楠爱玩在圈中是出了名的，但他的
玩几乎都与妻子买红妹无关。不是到全国各
地乃至国外去旅游，就是打高尔夫或者和明星
足球队的朋友一起踢球。买红妹其实早就对
孙楠颇有怨言，两人在家中经常争吵。知情人
士透露，与孙楠有着相同爱好的潘蔚是个很有
异性缘，而且目的性很强的人，对孙楠也是志
在必得。一直以来尽管为了儿女不愿意和孙
楠离婚的买红妹最终还是被迫让这段婚姻画
上句号。 小东

冯小刚获赠西溪湿地别墅
《唐山大地震》要取景杭州的时候，连杭

州本地的媒体都一脸诧异：原著《余震》跟杭州
没有一点关系啊。但冯小刚终究让《唐山大地
震》与杭州发生了关系。近日，他亲自操刀，把
剧本中的“景”套到杭州这个“模子”上。杭州
市委副秘书长汪小玫前日告诉记者，其实冯导
的这部片子讲的是唐山大地震对一个家庭带
来的打击，以及这个家庭重新鼓起勇气生活下
去的故事。杭州的戏在整部电影中的分量不
轻，是因为改编后的电影故事跟杭州发生了关
系：一对孪生姐弟在唐山大地震中遇到了危
险，妈妈在无可奈何的情况下救了弟弟，他们
都以为姐姐死了，而姐姐后来被解放军救了。
姐姐在杭州有个养母，长大后就在杭州上大
学、谈恋爱、找工作和创业。

《非诚勿扰》让很多人知道了杭州西溪这
个地方。记者发现，《非诚勿扰》中葛优在西溪
打电话的那栋别墅目前已成为冯小刚的杭州
工作室。在景区有这样一种说法：当地政府原
本准备把《非诚勿扰》中葛优坐着打电话的那
套别墅送给冯小刚的，却遭到谢绝，冯小刚的
理由很务实：自己大部分时间在北京，在杭州
搞个房子，闲着有什么用？但盛情难却下，他
接纳了把这栋别墅作为“冯小刚工作室”的想
法。 唐爱明

“和孙红雷打架？没有的事。”前日下午，
从张艺谋新片《三枪拍案惊奇》剧组请假到京
为刘老根大舞台助阵的小沈阳，首度回应了
与孙红雷在剧组“打架挂彩”一事。他否认是
打架，但又承认两人当时都喝了点小酒，所以
闹了点小情绪。

和孙红雷———“我俩是铁哥们”
赵本山的“刘老根大舞台”前日在京举行

全国巡演超百场记者会。作为顶梁柱，小沈
阳抽空从《三枪拍案惊奇》剧组请假，专门赶
来助阵。

早在 6月份，张艺谋的新片《三枪拍案惊
奇》剧组就传出孙红雷和小沈阳因为受伤而

导致停工数天的消息。前日，小沈阳终于
不再沉默，他一开口就把自己和孙红雷的
关系定义为“很铁的哥们”，“我俩打架？
根本没有的事，别听他人瞎说！你看我这
小身板，打架我能打得过孙红雷吗？我从
小到大没打过架”！记者追问小沈阳，他
俩这哥们的关系是何时建立的？小沈阳坦
言：“我俩没出道、都还在哈尔滨演出就已
经认识了，好些年没见，试戏那天我们很
激动，特别开心，就喝了点小酒，来了点小
情绪……”话讲到这里，小沈阳却停了下
来，没有再说下去，可这番欲言又止的澄清
却让记者听得有些糊涂。

和老婆———“两天聊一次视频”
第一次演电影就碰到张艺谋，小沈阳直

言“没有压力”。会不会担心自己表现不好，
像王小华那样被临阵换掉？这个略显尖锐的
问题让小沈阳听得一愣，沉默了半晌，才从牙
缝里尴尬地挤出“谢谢”两个字。谈到张艺
谋，他又满嘴抹蜜，“太有收获了！跟他学到
了很多演技上的东西，他人特别好”！

小沈阳坦言，和远在东北的老婆沈春阳
天各一方很思念，“我俩每两天都要视频聊天
一次，说得最多的话题就是孩子”。至于师父
赵本山，小沈阳笑称，差不多一星期才联系一
次。 余姝

章子怡：我不会改中国国籍章子怡：我不会改中国国籍
若被男友抛弃不会把他抢回来若被男友抛弃不会把他抢回来

小沈阳首度回应与孙红雷“打架挂彩”一事———

“那天我俩都喝了点小酒……”

去年7月就与美国男友 vivi订婚的章子怡，当时声称一年后
就结婚，目前正忙着电影《非常完美》宣传的她，近日接受了《非
常道》节目专访，坦言一被问到结婚问题就会出汗，因为没时间
结婚，未来也不知道会怎样，但很明确的一点是，章子怡公开表
示自己不会加入别国国籍。

若被抛弃不会抢回来
在《非常完美》中，章子怡、范冰冰、林心如和姚晨所扮演的4

个角色，有着各自不同的爱情观，“对于这几个不同类型的女孩，
每个人身上都会有她特殊的魅力、个性，电影只不过是把她们典
型化了”，章子怡说，她饰演的苏菲，可以为了一段过去的爱情，
做出不可思议的事情。“苏菲在爱情上面是一根筋的，这一点跟
我完全不同”，章子怡对于苏菲的爱情观并不认同，“如果我被男
朋友抛弃的话，我不会用她这样的方法去把男朋友抢回来，我不
会这样做的”。在节目中，章子怡特别强调自己是一个有想法的
人，在她看来，一个完美的女人，肯定不会被男人牵着鼻子走，

“我喜欢的女性和我尊重的女性，都是比较独立的、自主的，都有
着自己的世界观和价值观，当然也得要有一个家庭观念了”。

我不会改中国国籍
在节目中侃侃而谈的章子怡，一被主持人问到关于男友 vivi

和结婚的问题时，就马上换了一个坐姿，还捋了捋前额的头发，
一边用手给自己扇风，一边说：“在这里一直没出汗，但一听到这
个问题就出汗了。我觉得不同的年龄可能想的事情和观念都不
一样。”章子怡对主持人说：“当我还是个小姑娘的时候，老在说
结婚嫁人有家庭，但进入30岁以后，就不是这样了。”现在的章子
怡并没有时间去谈婚论嫁，“电影对于我来说非常重要，我的每一
个角色和观众，都让我暂时放不下来，而且我也不会放下来”。

对于很多国内明星都加入别国国籍，有着美国未婚夫的章
子怡明确表示：“我不加入别国国籍，我拿中国护照特别好。”别
说国籍，章子怡在国际影坛闯荡多年，虽然大家都建议她起一
个英文名，但她还是坚决用中文拼音“ziyi”。“我是个中国演员，
我代表着中国的这个电影，然后去跟大家交流，所以没有这样
的想法”。 安安


